

Akustische Gitarre

Familie und Spielweise	<p>Die Gitarren gehören zu den Zupfinstrumenten. Dies sind Saiteninstrumente, bei denen Saiten mit den Fingerspitzen oder einem Plättchen (Plektrum) angeschlagen werden.</p> <p>Die akustische Gitarre hat sechs aus Nylon, Karbon oder Darm angefertigte Saiten. Die Stimmung der Saiten ist: E-A-D-G-H-E</p>
Klang	<p>Bei der akustischen Gitarre entsteht der Ton ohne Elektronik (Verstärker) und der Körper der Gitarre (Korpus) verstärkt den Klang. Die Decke der Gitarre kann aus unterschiedlichem Holz angefertigt werden, was den Klang sehr beeinflusst.</p>
Musikstile	<p>Die akustische Gitarre findet sich in vielen verschiedenen Stilen wieder. Sie wird nicht nur für die klassische Musik, sondern auch für andere Stilrichtungen wie Jazz, Flamenco, Bossa Nova, Pop- und Volksmusik verwendet.</p> <p>Die Gitarre wird sowohl als Solo-, als auch als Begleitinstrument gespielt.</p>
Einstieg	<p>Der Einstieg mit der akustischen Gitarre ist sehr früh möglich, jedoch sinnvoll ab 5-7 Jahren. Der Unterricht ist nach Absprache mit der Lehrperson auch in 2er und 3er-Gruppen möglich.</p>
Ensemble/ Band	<p>Die akustische Gitarre eignet sich auch sehr gut zum gemeinsamen Ensemblespiel. Ab 1-2 Jahren Unterricht kann man dabei sein.</p> <p>Auftritte und Konzerte werden regelmässig organisiert.</p>
Kosten Instrument	<p>Klassische Instrumente sind ab ca. 300 CHF zu kaufen. Für den Anfang ist es empfehlenswert, eine Gitarre zu mieten, was mit 25 CHF im Monat auch eher günstig ausfällt. Meist können die ersten 6 Monate bei einem Kauf angerechnet werden.</p> <p>Bei den klassischen Gitarren wird die Grösse als Länge der frei schwingenden Saiten in cm gemessen. Die Grössen reichen von 45-65 cm. Somit gibt es sehr viele Zwischengrössen und die Gitarre kann perfekt auf das Kind abgestimmt werden.</p>
Informationen	<p>Musikschule Region Dübendorf www.musikschuleduebendorf.ch 044 801 10 70</p>